

Ein neuer Auftritt zum neuen Jahr

Die BE-Gruppe „BürgerScheune“ in Gottenheim präsentiert sich mit neuem Logo und neuem Programm

Gottenheim. An ihrem Infostand auf dem Gottenheimer Weihnachtsmarkt am 15. Dezember stellte die BE-Gruppe „BürgerScheune“ nicht nur ihr Jahresprogramm 2014 vor. Auch das neue Logo, das erstmals auf dem Flyer für 2014 Verwendung findet, wurde der Öffentlichkeit präsentiert. Denn in den vergangenen Wochen haben die Mitglieder der BürgerScheune, parallel zur Ausarbeitung des Kulturprogramms, auch ein neues Logo und einen neuen Schriftzug entwerfen lassen.

Unterstützt wurden die Gruppenmitglieder dabei von Nina Maurer aus Gottenheim, die ehrenamtlich Entwürfe für ein neues Logo gestaltet hatte. Die Wahl fiel schließlich auf ein Logo mit Schriftzug in grüner und brauner Farbe – passend zur Bürgerscheune und zur Weinbaugemeinde Gottenheim. Der neue Flyer wurde nicht nur auf dem Weihnachtsmarkt vorgestellt, er wurde auch an alle Haushalte in Gottenheim verteilt.

Auch im kommenden Jahr wird es in der Bürgerscheune im Gottenheimer Rathaushof neun attraktive Abendveranstaltungen in der Reihe „Kultur in der Scheune“ geben. Den Anfang macht am Donnerstag, 16. Januar, 20 Uhr, der Mundologier-Gründer Tobias Hauser, der erstmals eine Reisereportage in der Bürgerscheune präsentiert. Der Kartenvorverkauf in Zehngrad und im Bür-



Edeltraud König sowie Birgit und Clemens Maurer (von links) informierten auf dem Gottenheimer Weihnachtsmarkt über das neue Kulturprogramm, das am 16. Januar mit der Fotoreportage „Neuseeland“ beginnt. Foto: ma

gerbüro des Gottenheimer Rathauses hat bereits begonnen. Es lohnt sich, schnell zu sein, denn für die Reportage über Neuseeland wurden bereits viele Karten verkauft und die Plätze in der Bürgerscheune sind begrenzt.

Auch im Februar steht ein besonderer Leckerbissen auf dem Programm. Das Gitarrenduo „Cherrychords“ aus Freiburg bietet handgemachte Lieder zur Gitarre auf höchstem Niveau. Elke Sachsenmaier und Nils Kaiser sind für treue Gäste der Bürgerscheune keine Unbekannten. Sie spielen am Donnerstag, 20. Februar, 20 Uhr, in der Bürgerscheune.

Die Schauspieler von „Lux – Theater des Moments“ zaubern am Donnerstag, 20. März, aus dem Nichts heraus Szenen auf die Bühne der Bürgerscheune. Das Impro-

theater überzeugt mit kraftvoller Komik und Spontaneität.

Am Donnerstag, 15. Mai, ist der Kabarettist Otmar Traber erstmals in der Gottenheimer Bürgerscheune zu Gast. Mit Maul- und Clownseuche gastiert am Donnerstag, 26. Juni, ein Komiker in Gottenheim, der schon einmal die Bürgerscheune zum Toben brachte.

Der Freiburger Sänger und Songschreiber Thorsten Stöck und seine Band laden gemeinsam mit der BE-Gruppe BürgerScheune am 17. Juli zu einem sommerlichen Konzert ein.

„Roundabout go Fingerpicking“ so der Titel eines besonderen musikalischen Programms, das nach der Sommerpause am Donnerstag, 18. September, in der Bürgerscheune zu erleben ist.

Der bekannte Musikkabarettist Volkmar Staub ist am Donnerstag,

16. Oktober, in der Bürgerscheune zu Gast. Das Kulturprogramm 2014 in der Bürgerscheune beschließt am Donnerstag, 20. November, Clown Jokus, der dieses Jahr wegen Krankheit seinen Auftritt absagen musste.

Alle Kulturveranstaltungen finden immer am 3. Donnerstag im Monat um 20 Uhr in der Bürgerscheune im Gottenheimer Rathaus Hof statt. Auch Café-Treffs am jeweils ersten Sonntag im Monat wird es wieder in der Bürgerscheune geben. Zum ersten Café-Treff in 2014 wird am Sonntag, 2. Februar, in die Bürgerscheune eingeladen.

Zunächst steht aber wieder der Silvesterumtrunk im Rathaus Hof bevor, den die BE-Gruppe BürgerScheune 2006 ins Leben gerufen hat. Am 31. Dezember ab 14 Uhr sind alle Bürgerinnen und Bürger sowie alle Interessierten zum gemütlichen und unkomplizierten Umtrunk in den Rathaus Hof eingeladen. Die BE-Gruppe bewirtet – wie immer ehrenamtlich und wieder kostenlos. Spenden werden für Projekte des Bürgerschaftlichen Engagements verwendet.

Auch die Arbeitsgruppe „Kultur für Kinder“, die sich die Förderung kultureller Veranstaltungen für Kinder und Jugendliche in der Gemeinde vorgenommen hat, wird aus den Überschüssen der Reihe „Kultur in der Scheune“ unterstützt. Geplant sind 2014 wieder Bücherflohmärkte und kulturelle Veranstaltungen für Kinder und Jugendliche verschiedenen Alters.

Marianne Ambts